



**Réunion annuelle du
Réseau des femmes parlementaires des
Amériques
Salta, 14 octobre 2016**



**DÉCLARATION SUR
LA SITUATION POLITIQUE AU NICARAGUA**

Nous, les parlementaires des Amériques réunis à Salta, en Argentine, à l'occasion de la XIV^e Réunion du Réseau des femmes parlementaires des Amériques, le 14 octobre 2016;

EXPRIMONS notre préoccupation à la suite de la destitution de 28 députés de l'Assemblée nationale du Nicaragua, qui a eu lieu le 29 juillet 2016, notamment de la députée Edipcia Dubón, membre du Comité exécutif du Réseau;

RÉITÉRONS notre engagement envers les principes de paix, de démocratie représentative, de respect des droits de la personne et d'équité entre les sexes, qui sont reconnus dans différents accords internationaux, y compris dans la Charte démocratique interaméricaine;

ESPÉRONS que les élections qui auront lieu le 6 novembre en vue d'élire un président, un vice-président, 90 députés nationaux et 20 députés au Parlement d'Amérique centrale se dérouleront avec égard pour les principes susmentionnés de démocratie et de respect des droits de la personne.

Adoptée à l'unanimité lors de la Réunion annuelle du Réseau des femmes parlementaires des Amériques, le 14 octobre 2016, dans la ville de Salta, Argentine.